

**Nombre del proyecto:**

**Reconstruyendo la Identidad de Origen desde el ADN**

**Resumen:**

El proyecto consiste en la colaboración del Laboratorio de Análisis de ADN con el Colectivo Mendoza por la Verdad. El objetivo planteado es prestar los servicios de asesoramiento, servicio y docencia al grupo integrante del Colectivo.

El Colectivo Mendoza por La Verdad es una entidad de orden público que desarrolla acciones para la defensa de los derechos de asistencia de personas que buscan su verdadera identidad de origen, y de bebés sustraídos al nacer, sin vinculación con hechos del terrorismo de Estado.

El trabajo involucra la participación de docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas e integrantes del Colectivo Mendoza por la Verdad. Se brindará asesoramiento sobre la realización de estudios de ADN a personas en busca de su identidad de origen, se elaborará material didáctico sobre Genética en Identificación humana, Genealogía y toma de muestras para estudios moleculares y realización de estudios de ADN en casos que no cuenten con los recursos para ello.

Se espera que a partir de este proyecto se logre una mayor visibilidad de esta problemática que afecta a muchas personas en Mendoza y que se establezcan lazos para continuar trabajando y apoyando a este grupo.

**Coordinadora:**

Nombre y Apellido: Sandra Beatriz Furfuro

Correo electrónico: sfurfuro@hotmail.com